



VOTO22 Corcholatas en campaña

# Promueven logros y obras

Tres de los morenistas presidenciables tuvieron este fin de semana diferentes tipos de actividades: Ebrard visitó Durango, Sheinbaum realizó un recorrido por la refinería de Dos Bocas y Monreal presentó su libro en Jalisco



■ A invitación de la Secretaría de Energía, los Mandatarios de Campeche, Tabasco, CDMX y Oaxaca realizaron ayer un recorrido por la refinería de Dos Bocas.



VEA LOS VIDEOS

## Apapachan a Sheinbaum en Dos Bocas

CLAUDIA SALAZAR

Claudia Sheinbaum dejó encargada la Ciudad de México al Secretario de Gobierno, Martí Batres, y se fue ayer a conocer la construcción de la refinería de Dos Bocas.

Por invitación de la Secretaría de Energía, Rocío Nahle, Sheinbaum hizo un recorrido por la planta en construcción, junto a los gobernadores de Campeche, Layda Sansores; de Tabasco, Carlos Manuel Merino, de Oaxaca, el priista Alejandro Murat.

La Jefa de Gobierno exaltó las obras del Presidente Andrés Manuel López Obrador, tras una semana difícil por la difusión del dictamen

sobre el derrumbe de la Línea 12 del Metro, que señaló la falta de mantenimiento en su Administración como una de las causas.

“Nos hizo una invitación la Secretaría de Energía para conocer la refinería de Dos Bocas, estamos muy contentos con esta gran obra del Presidente y que encabeza la Secretaría. Aquí en la Cuarta Transformación no desperdiciamos el dinero en bardas ni en estelas de luz, construimos y transformamos”, declaró a su llegada al aeropuerto de Villahermosa.

Recordó las palabras del Presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la im-

portancia de garantizar la soberanía energética, lo que, según ella, se podrá lograr el próximo año con la producción de gasolina y diesel en la nueva refinería.

“Nos va a permitir el autoconsumo, es algo histórico en tiempo récord, que se ha logrado”, dijo.

Cuestionada sobre una posible candidatura presidencial del Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, Sheinbaum dijo que lo importante es la unidad.

“Muy bien, apoyados a todos, somos parte de este proyecto, lo más importante es la unidad”, en enfatizó.



-¿Decantaría por él?, se le insistió, pero ella ya no respondió, sonrió y concluyó la entrevista.

Ya durante el recorrido, Sheinbaum destacó que la refinería esté a cargo de Nahle.

“Con la refinería Olme-ca, es un orgullo que sea una mujer la que esté al frente, so-mos transformadoras.

“Es algo impresionante, de verdad, es una obra magnánima, no sólo por su significado sobre la soberanía energética, sino lo que significa (su construcción) en medio de la pandemia y la crisis de suministros, es un orgullo para los mexicanos”, dijo Sheinbaum sobre la obra, cuando Nahle les explicaba los pormenores.

Por su parte, la Secretaria detalló que durante los trabajos de construcción se han usado el equivalente a 10 estadios Azteca en cemento y 20 torres Eiffel en acero.

También presumió que se lograron grandes ahorros, porque el acero se compró en 2019, antes de la pandemia de Covid-19.

“Los volúmenes son muy altos, pero tuvo la audacia el Presidente de iniciar la obra inmediatamente, ahora ya no podríamos construir en este precio ni en este tiempo”, dijo Nahle.

## Escolta

**Claudia Sheinbaum estuvo acompañada en su recorrido por Dos Bocas por:**

- Rocío Nahle, Secretaria de Energía.
- Layda Sansores, Gobernadora de Campeche.
- Carlos Manuel Merino, Gobernador de Tabasco.
- Alejandro Murat, Gobernador de Oaxaca (PRI).



■ Rocío Nahle recibió a Claudia Sheinbaum con un abrazo en el aeropuerto de Villahermosa.

Especial



## Gritan 'Presidente' a Ebrard en Durango

CLAUDIA SALAZAR

“¡Presidente!, ¡Presidente!”, gritaron en Durango al Canciller Marcelo Ebrard durante un par de eventos de apoyo a la candidata de Morena a la gubernatura, Marina Vitela.

Primero, en la capital duranguense, durante un desayuno con maestros, el Secretario de Relaciones Exteriores fue presentado por Vitela como un “ícono de la política” y un “activo de Morena, a lo que alguien gritó “¡Presidente!”.

“Le agradecemos que en su día de descanso, que aunque también trabaja sábados y domingos, pero hoy oficialmente descansa, se haya tomado el día para visitar Durango”, señaló Vitela sobre la presencia de Ebrard en su evento de campaña, realizado en un jardín.

En su intervención, el Canciller aseguró que ya es tiempo que llegue la Cuarta Transformación a este estado.

“Estamos aquí con mucho gusto para transmitirles un saludo de Andrés Manuel López Obrador”, dijo al comenzar su mensaje a favor de Vitela.

Aseveró que hay una gran expectativa sobre el proceso electoral, porque el proyecto de la 4T implica grandes cambios, como el combate a la corrupción y la atención a los más necesitados.

Más tarde, en un mitin en Gómez Palacio al que asistie-

ron simpatizantes, dirigentes partidistas, diputados y hasta Gobernadores, Ebrard fue ovacionado de nuevo al ser presentado.

“Presidente, Presidente”, corearon los simpatizantes.

En su mensaje, Ebrard volvió a llamar a los asistentes a apoyar la llegada de la

Cuarta Transformación al estado.

“En manos de nosotros está que la 4T llegue a Durango, aquí siempre han gobernado los mismos, toda la vida, hasta hoy.

“Ahora en manos de ustedes está la decisión de cambiar todo, porque díganme si no es injusta la realidad de Durango y la Laguna, si no están olvidados las mujeres, los niños”, expresó.

Por segunda ocasión en 15 días, Ebrard aprovechó el fin de semana para hacer campaña con los candidatos de Morena y resaltar los logros del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El primero de mayo, acompañó a Julio Menchaca, candidato al Gobierno de Hidalgo.

Aunado a esto la senadora Martha Lucía Micher, ex colaboradora de Ebrard en el gobierno capitalino, generó polémica ayer en redes, al señalar al Canciller como el próximo Presidente.

“Estoy con @m\_ebrard futuro Presidente de Méxi-

co, rumbo a Durango para acompañar a @MarinaVitela futura gobernadora”, posteo Micher en Twitter.

### INVITACIÓN

El Canciller Marcelo Ebrard señaló que México sigue a la espera de que se emitan las invitaciones a la Cumbre de las Américas, para determinar si acudirá el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Dijo que todo depende de la decisión de Estados Unidos de incluir o no a los mandatarios de Cuba, Venezuela y Nicaragua.

“Solamente está por ver o está por resolverse la decisión que tome Estados Unidos. Él ya dijo que, si no van, no va. Pero Estados Unidos aún no manda las invitaciones. Es decir, todavía no sabemos si los van a invitar”, dijo en Durango.

### Escolta

Marcelo Ebrard estuvo acompañado en un mitin en Durango por:

- Mario Delgado, dirigente de Morena.
- Ignacio Mier, coordinador de diputados.
- Martha Lucía Micher, senadora.
- Rubén Rocha Moya, Gobernador de Sinaloa.



Al ser presentado en un mitin en Gómez Palacio, el Canciller Marcelo Ebrard recibió gritos de "¡Presidente!".



Ebrard estuvo por la mañana en un desayuno con maestros convocado por Marina Vitela, candidata morenista a la gubernatura; en el evento también participaron dirigentes del partido.



## Y Monreal propone en Jalisco nuevo Código Agrario

MAGGIE URZÚA

GUADALAJARA.- Para no depender de importaciones de granos y lograr la soberanía alimentaria es necesario un nuevo Código Agrario, aseveró el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal.

“Necesitamos mejorar la producción de maíz, necesitamos elevarla, porque actualmente somos deficitarios. Actualmente vamos a importar, vamos a comprarle a Estados Unidos cerca de 17 millones de toneladas de maíz amarillo”, abundó el viernes en Tepatitlán de Morelos.

El legislador acudió a esta región de los Altos, la cual elogió por ser ejemplo de productividad agrícola e integración de procesos de cultivo e industrialización, a presentar su libro “Otro campo es posible”.

Durante su intervención, admitió que el Gobierno tie-

ne cuentas pendientes con el campo desde tres perspectivas de seguridad: la jurídica, para que los dueños de la tierra se sientan seguros de su patrimonio; la social, para que se otorgue Seguro Social a los trabajadores y, al término de su trayectoria laboral, consigan una pensión digna, y por último la pública, para que no haya amenazas sobre bienes y personas.

Subrayó que es necesario otorgar más subsidios, res-

paldo institucional e invertir en infraestructura hidráulica. Sólo así, dijo, se obtendrá la soberanía alimentaria.

Expuso que “Otro campo es posible” es de consulta, estudia los sistemas de producción agrícola y explica cómo pueden coexistir.

Los planteamientos de la publicación están plasmados en una propuesta de Ley para un nuevo Código Agrario que, adelantó, espera su pronta aprobación.



El senador Ricardo Monreal presentó el viernes su libro “Otro campo es posible” en Tepatitlán de Morelos, Jalisco.